

Aragón busca apoyos en Europa a la Travesía Central del Pirineo

Y. A.

ZARAGOZA. Aragón sigue buscando apoyos a la Travesía Central del Pirineo. Si hace unas semanas eran Andalucía y Marruecos las zonas en las que se habían intensificado los contactos, ahora el objetivo son los países europeos más cercanos. Ante la falta de iniciativa del Ejecutivo central, es el Gobierno aragonés quien ha tomado la riendas en este asunto y, junto a los empresarios de la Comunidad, ha decidido firmar un convenio para impulsar esta infraestructura, clave en el desarrollo logístico de las tres provincias aragonesas.

Romper el muro que en estos momentos suponen los Pirineos es una de las viejas reivindicaciones de Aragón. La Travesía Central se encargará de ello, pero por ahora se trata de un proyecto del que solo se han hecho estudios de viabilidad. El Gobierno central, el francés y la Unión Europea han destinado diez millones a este fin, pero todavía no se han concretado plazos. El Ejecutivo de Zapatero se muestra favorable al proyecto, pero no se apuesta de una forma decidida por él, de ahí que sea Aragón la que haya emprendido contactos por su cuenta. Desde el Gobierno central se siguen primando las comunicaciones transfronterizas a través del Mediterráneo, es decir, por Cataluña. Mientras, los aragoneses siguen esperando su turno.

Portugal e Italia, su objetivo

Esta semana la patronal aragonesa y el Ejecutivo autonómico han firmado un convenio para intensificar los contactos en Europa. A través de este acuerdo, los empresarios aragoneses mantendrán encuentros con instituciones, autoridades y responsables de áreas logísticas de varias ciudades de la Unión Europea. Los objetivos se centran en Róterdam, Italia y Portugal. En estos encuentros, la delegación aragonesa informará a los empresarios extranjeros de las posibilidades de inversión en Aragón y, además, se facilitará la celebración de reuniones con responsables de la organización empresarial europea «Business Europe».